
La Presidente
Federica Mazzoni

Bologna, 14 dicembre 2023
                                                                       

Alla Consigliera Lucilla Semeraro

                                              e p.c.                       Ai Capigruppo Consiglio di Quartiere

OGGETTO: Risposta interpellanza  PG 641278

Con  riferimento  all’interpellanza  PG  n°  641278,  presentata  dalla  Consigliera  Lucilla
Semeraro in merito all’impatto di  rumorosità dei  lavori  del  tram, sentito il  Dipartimento
Lavori Pubblici, Verde e Mobilità, si comunica quanto segue.

I dati relativi al “rumore dei lavori” previsto di giorno e di notte sono riportati negli elaborati
del  progetto  esecutivo  della  Linea  Rossa  tranviaria  “Studio  Acustico  della  fase  di
cantierizzazione” (B381-E-T-X-AB-AB-03-EGG-RT-01-C) e “Album delle mappe acustiche
di cantiere” (B381-E-T-X-AB-AB-03-EGG-AB-01-C).

Lo studio contiene un’analisi qualitativa e quantitativa dei potenziali impatti acustici indotti
dalle attività di cantiere necessarie alla realizzazione delle opere previste dal progetto.

In riferimento invece ai dati relativi al “rumore del tram in azione e vicino ad uno scambio”
si  rimanda  allo  Studio  di  Fattibilità  Ambientale  (B381-D-X00-AMB-XXX-RT-02-C),
elaborato del progetto definitivo della Linea Rossa, e in particolare agli allegati n. 1 e 2 in
cui sono riportate le mappe con i risultati delle simulazioni acustiche riferite allo scenario di
progetto (livelli di rumore nel periodo diurno e notturno).

E’ possibile consultare gli elaborati sopracitati al seguente link che rimarrà attivo fino al 10
gennaio 2024: 

https://drive.google.com/drive/folders/1zDooRvoi1F7BrZ9EHq7G4shHuhpigkoj?
usp=sharing 

Cordiali saluti

Federica Mazzoni




